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Les mots qui terminent 

en  « eau », « au », « o » « 

op »

 

Le son [O] à la fin d’un nom s’écrit  peut s’écrire : 
 «eau » « au », « aut », « aud », « aux », « o » « op », « ot » ou 
« os »,.... 

Exemples : 
 Un chapeau, un bateau, un gâteau, un pinceau…
 joyau, tuyau, artichaut, saut, cabillaud, chaud, faux,…. 

 domino, scénario, sirop, galop, pot, lot, dos, clos,…

 
 

Pour former le pluriel des mots qui finissent en « eau » ou en « au », on ajoute 
« x » à la fin du mot sauf pour « landau » et « sarrau » qui se terminent par 
« s » lorsqu’ils sont au pluriel. 
Pour former le pluriel des autres noms, on ajoute un « s » à la fin, sauf s’ils 
finissent déjà avec un  « s » 

Exemples : 
 Un bateau => des bateaux ; un joyau =>des joyaux
 Un landau => des landaus ; un sarrau => des sarraus
 Un domino => des dominos ; un dos => des dos
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 Phonétiquement  [o]

Orthographe 

Comment écrire les noms au singulier qui se terminent en [o]? 

Comment écrire le pluriel de ces noms commun ? 
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